
 

 

 

 

 

～ふくしまのこれからを考える座談会～ 

参 加 者：石原環境大臣、福島商工会議所副会頭・福島ユナテッド FC会長 後藤忠久氏 

      福島ユナイテッド FC代表 鈴木勇人氏、NPO福島法人うつくしまスポーツ 

ルーターズ事務局長 齋藤道子氏、福島市小学校 PTA 連合会会長 藤原聡氏、 

公益財団法人福島県都市公園・緑化協力理事長 秋元正國氏 

ファシリテーター：NPO法人持続可能な社会をつくる元気ネット理事長・ジャーナリスト・環境 

カウンセラー 崎田祐子氏 

 

座談会では、まず福島ユナイテッド FC会長の後藤忠久福島商工会議所副会頭および、福

島ユナイテッド FC 鈴木勇人代表から、「震災をはじめとした幾多の困難を乗り越えて、J

３への参入は福島県民の悲願でもあった。ユナイテッド FCの昇格と共に、スポーツの力を

通じて、今後の福島の復興へ発展させていきたい。」、との話があった。その後、NPO法人

うつくしまスポーツルーターズ齋藤道子事務局長より、「地域や人を団結させる力を持つス

ポーツを幅広い年代の方までしっかりと伝え、福島を応援していく。福島市小中学校 PTA

連合会藤原聡会長および、福島県都市公園・緑化協会秋元正國理事長からは、外遊びの制

限により、こども達の体力低下等の問題が挙がっているが、除染・改修等により徐々に環

境が戻ってきている。今後も県土の緑化の推進を図るとともに、地域の憩いの場、元気の

集まる場となるよう、福島の復興を目指していきたい。」という話が続いた。スポーツや子

どもたちの健康づくりなど、今後の福島の復興に繋がる座談会となり、全 6 回のふくしま

復興サポーター活動を締めくくった。 

 

 

ふくしま復興サポーター第６回活動の概要 

 

日 時：平成 26年 3月 16日（日） 

内 容：とうほう・みんなのスタジアム（あづま総合陸上競技場） 

概 要：「福島ユナイテッド FC」のホーム開幕戦における会場設営準備や観客席の清掃等の

補助及び、ふくしまのこれからを考える座談会 

 

 

 

 

【ふくしまのこれからを考える座談会 様子】 


